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会議内容（次第順）

【報告事項】

○校長より　　・最近の学校の様子　新型コロナウィルス感染状況他
　　　　　　　　　・学校だより1月号より（来年度の方向性）　クラス編成等
　　　　　　　　　・学校づくりプレゼンテーションについて（環境についての取組）
　　　　　　　　　・子供たちの体力について
○支援本部の活動（12月）　家庭科調理実習、2年生かけ算九九検定等、様々な支援

○教育調査結果報告について
　・昨年度とほぼ同様の結果である。数字に関しては一喜一憂することはない。しかし、それぞれの結果の背景を知ろうとする
　　ことはとても大切である。
　・保護者への報告は学校だよりで行う。また、教員へも丁寧に伝えることが大切である。
　・小中一貫については、教員も保護者も低い。実際に交流はしているが、質問項目の内容まで踏み込めていないのが実情。
　・来年度からは区が一括しての調査となる。個のデータの移り変わりをみていくことがとても大切である。

○学校運営協議会委員の来年度のメンバーについて
　・新しいメンバーの候補の方の情報交換。

学校運営協議会会議録

三谷小学校

菅野　至

開催日時

開催場所　

1月21日（土）

多目的室　

傍聴者人数

出席者（学校）

皆川、志々田、与島、町田
出席者（委員）

手嶋、小林、榎本

菅野　　

0

主な意見

次回の会議日程

2月４日（土）　10時50分～　　　11時20分～

体育館（10時50分）　　多目的室（11時20分）

【協議事項】

○教育調査のまとめ
　・昨年度との相違点の確認（調査方法、項目、全学年児童の実施）
　・結果報告　（全校、保護者と児童の比較、児童の調査、教員の調査）

○その他
　・来年度の委員について

【報告事項】

○子供の体力について
　・子供なのでケガは昔から多いが、体の使い方がわからない子が増えているのかもしれない。
　・新型コロナウィルスの影響もある。
○学校だより、来年度の方向性について
　・学校だよりに記載してある内容は、ＣＳでも話をしてきた内容であり、時代や子供の状況に合って
　　いるもので、よいと思う。

【協議事項】

様式２
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